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Bericht des Präsidenten zur MGV am Freitag, 25.11.2023 um 16 Uhr im HCE-Clubhaus 

 

In der Mitgliederversammlung am 25. November 2022 erfolgte die Wiederwahl des Präsidenten 

Thorsten Feldt, des 1. Vizepräsidenten Manfred Leufgen, sowie die Wahl von Danny Reinhardt 

zum Vorstand Sport. Michael Bloch erklärt sich bereit, das Amt des Vorstands Finanzen und 

Verwaltung kommissarisch zu übernehmen.  

 

Im Januar erreicht den HCE die traurige Nachricht, dass bereits am Heiligabend 2022 das älteste 

Mitglied des Vereins, Lisa Dörnenburg im Alter von 87 Jahren verstorben ist. Sie war 20 Jahre 

lang Kassenwartin des Clubs und wurde für ihre Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. 

Außerdem wurde die deutsche Herren-Nationalmannschaft Hockey Weltmeister in einem 

spannenden Finale gegen Belgien. 

 

Im Februar macht unser Spieler der MU12, Henri Fischbach, auf sich aufmerksam. Als 

Teilnehmer der ARD-Sendung „Klein gegen Groß“ tritt er gegen Elyas M´Barek an und gewinnt 

beim Erraten von Filmen. Im Vorfeld der Sendung hat ein Fernsehteam Henri beim Training 

besucht und so auch einen Blick auf den HCE gerichtet. 

 

Die 1. Damen und die 1. Herren schaffen den Klassenerhalt in der 2. Bundesliga in der Halle. Am 

letzten Spieltag am 12.2. wird der seit 2018 amtierende Damentrainer Philipp Weide 

verabschiedet. 

 

Im März schafft die MU12 den Einzug in die Endrunde der Westdeutschen Hallenmeisterschaft. 

Leider verpassen die Jungs die Titelverteidigung und belegen am Ende den 4. Platz. 

 

Mit großer Unterstützung unseres Mitglieds Mathias Knaup erfährt das Clubhaus einen neuen 

Innenanstrich. 

 

Im April findet zum zweiten Mal das SportWays Hockey Camp auf unserer Anlage statt. Viele 

Kinder und Jugendliche aus dem HCE, aber auch aus anderen Clubs, nehmen teil und erleben 

eine tolle Osterferienwoche als Vorbereitung auf die anstehende Feldsaison. 

Direkt im Anschluß veranstaltet der HCE die RuhrPottTrophy für MU12 und MU14. Vereine aus 

München, Köln, Hannover, Hamburg und Berlin liefern sich spannende Spiele. Der Essener 

Oberbürgermeister Thomas Kufen nimmt die Siegerehrung vor. 

 

Leider muß der erst einen Monat zuvor engagierte Damentrainer Oliver Voigt sein Amt aus 

privaten Gründen aufgeben. Dankenswerterweise übernimmt Carsten Fischbach, bereits 

langjähriger Co-Trainer, die Damen als Trainer. 

 

Am Clubhaus findet das traditionelle Anhockeln in Verbindung mit einem Sponsorenlauf statt. 

 

Auf dem Verbandstag des Westdeutschen Hockey Verbandes wird unser Vorstandsmitglied 

Markus Rüsing mit der goldenen Ehrennadel des Verbandes ausgezeichnet. 
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Am 28.4. stirbt mit nur 72 Jahren unser Ehrenmitglied Helmut „Helmi“ Hamm, den wir noch im 

Jubiläumsjahr 2022 auf unserer Anlage begrüßen durften. Als ehemaliger Spieler und 

langjähriges Vorstandsmitglied hat er sich außerordentlich um den Club verdient gemacht. So hat 

Helmut Anfang der 80er Jahre den noch heute beliebten „Tag der Kids“ am 1. Mai initiiert und 

wurde 1992 zum Ehrenmitglied ernannt. 

 

Der Mai beginnt mit dem traditionellen „Tag der Kids“, an dem wir wieder über 1.000 Besucher 

auf unserer Anlage begrüßen dürfen. Viele Mitmachstationen laden zu Spiel und Spaß ein. 

Ebenfalls findet die traditionelle Tombola wieder viele begeisterte Gewinner. 

 

Am 12.5. geht durch tatkräftige Unterstützung einiger Vereinsmitglieder die neue Homepage 

online. Besonderer Dank geht in diesem Zusammenhang an Sascha Kraus. 

 

Die Reisemannschaft des HCE unternimmt ihre 14. Reise, diesmal nach Edinburgh. 

 

Im Juni steht leider fest, dass unsere 1. Damenmannschaft nach nur einem Jahr wieder aus der 

2. Bundesliga au dem Feld absteigt. Nach einigen Abgängen erfahrener Spielerinnen geht es 

nun darum ein engagiertes Team für die Regionalliga zusammenzustellen. 

 

Die Bezirksvertretung um Bezirksbürgermeister Peter Valerius diskutiert die Erweiterung der 

Bezirkssportanlage Hubertusburg um einen kleinen Kunstrasenplatz für das Training der Kinder 

und Jugendlichen. Es wird ein Auftrag zur Prüfung an die Sport- und Bäderbetriebe der Stadt 

Essen gegeben. 

 

Im Juli erhält der HCE aus einem Programm des ESPO einen Digitalisierungszuschuß in Höhe 

von 5.700 €. Unter anderem werden davon ein Whiteboard und ein Laptop angeschafft. 

 

Die Terrasse des Clubhauses wird mit neuen Stühlen ausgestattet. Außerdem werden durch 

Harald Pfeiffer einige Tische mit neuen Tischplatten aufgemöbelt. 

 

Seit dem 1.7. ist der HCE Mitglied des Team Talente Essen e.V.. Diese Gemeinschaft der 

Vereine Rot-Weiß Essen, SG Schönebeck, VV Humann, ETB Baskets, Moskitos Essen und 

Tusem Essen ist auf Initiative von OB Kufen gegründet worden. Der TTE dient der Förderung des 

Leistungssports in den olympischen Ballsportarten in Essen. Wir sind sehr stolz und froh, dass 

wir die Mitgliedschaft erreicht haben. 

 

Im August finden wieder unsere Sommercamps statt. Seit 1996 bietet der HCE den Kindern und 

Jugendlichen des Clubs und aus der Nachbarschaft die Möglichkeit, sich in den Sommerferien 

mit Sport und Spiel fit zu halten und Freunde zu treffen bzw. neue zu finden.  

 

Am 1. August nimmt unser neuer hauptamtlicher Trainer Ignacio Morando seine Arbeit auf. Er 

kommt mit seiner Lebensgefährtin aus Buenos Aires und hat dort bereits sehr erfolgreich Kinder- 

und Jugendmannschaften trainiert.  

 

Am Raffelberg Cup nehmen fünf Jugendteams des HCE teil. 
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Unsere Minis gewinnen bei der Revierkraft-Trophy die Goldmedaille. Die MU10 gewinnt das 

Lichterfest-Turnier beim etuf, welches aus Anlass des 90-jährigen Jubiläums des Baldeneysees 

stattfindet. 

 

Am 1. September feiert der HCE unter großer Teilnahme von Mitgliedern und Freunden ein 

Sommerfest. In diesem Rahmen begrüßen wir offiziell unseren neuen hauptamtlichen Trainer 

Ignacio und seine Freundin Delfina.  

 

Viele Mannschaften freuen sich über den erfolgreichen Abschluß der Feldsaison und gehen in 

die Vorbereitung für die Hallensaison. 

 

Am 22.9. findet zum zweiten Mal das Oktoberfest im Clubhaus, ausgerichtet von unseren 

Clubwirten Micha und Rieke, statt. Bei bayerischen Schmankerln wird ausgiebig gefeiert. 

 

Einen Tag später hat der HCE Besuch vom TV Bergstedt um unseren ehemaligen 1. 

Herrenspieler Otto von Bassewitz. Es wird ein unterhaltsames Spiel gegen unsere 

Reisemannschaft ausgetragen.  

 

Dank des Einsatzes vieler HCE´ler gelingt es uns im Rahmen des „Sparda-Leuchteuers“ der 

Spardabank eine Förderung von 2.000 € zu erhalten. 

 

Im Oktober werden wir vom ESPO und der Krupp-Stiftung in die „Essener Initiative gegen 

sexualisierte Gewalt im Sport“ aufgenommen. Wir gehören damit zu den ersten 20 Vereinen aus 

Essen, die an diesem wissenschaftlich begleiteten Projekt teilnehmen und u.a. professionell im 

Rahmen von Workshops und Fortbildungen für Mitglieder und Trainer unterstützt werden. 

Außerdem ist eine finanzielle Förderung in Höhe von 3.000 € für die Jugendarbeit im Verein 

damit verbunden. Die Jugendschutz-Beauftragten, eine Betreuerin und der Präsident haben an 

der Auftaktveranstaltung im Saal der Villa Hügel teilgenommen. 

 

Insgesamt stand das Jahr unter der Prämisse die Trainingsarbeit im Club voranzubringen. Mit der 

Verpflichtung von Ignacio Morando ist ein erster Meilenstein erreicht, auf den wir weiter aufbauen 

wollen. Im Lauf der letzten Wochen und Monate konnten wir daher mit Merlin Janßen (WU8), 

Hendrik Ringe (WU10/Minis) und Paul Großmeiler (MU12/Torwarte) drei neue Trainer für uns 

gewinnen. Darüber hinaus hat Noah Schiffer (WU12) seine Trainer-C-Lizenz bestanden. Ignacio 

Morando ist derzeit dabei, den FIH Level2 Coach zu absolvieren. 

Darüber hinaus haben wir ein neues Vergütungssystem für alle Trainer und Co-Trainer etabliert. 

 

Unter Leitung unseres Jugendkoordinators Sebastian Folkers finden regelmäßige Trainertreffen 

statt, um das Trainingskonzept des HCE zu etablieren und entsprechende Übungssammlungen 

auszubauen und allen Trainern zugänglich zu machen.  

 

Ich bedanke mich bei allen fleißigen Helfern, ohne die das letzte Jahr nicht möglich gewesen 

wäre. Ich bedanke mich bei allen Trainern, Co-Trainern, Betreuern, Eltern und Sponsoren. Ohne 

Euch wären wir nicht da, wo wir sind. DANKE! 


